
 

 
Faits saillants 

Conseil d’établissement Saint-François-d’Assise 
 
DATE : 22 février 2023  
RÉUNION : En présentiel  
QUORUM : Oui     PERSONNES INVITÉES : Membres de l’OPP. 

 
MOT DE LA PRÉSIDENTE 

• Bibliothèque - Les témoignages des parents bénévoles sont unanimes : un plaisir et un privilège d’accéder à 
l’école, de participer à la vie scolaire des enfants et de côtoyer le personnel. 

• OPP - Désir des co-présidents de clarifier les besoins et définir la mission de l’OPP. De l’aide est demandée à 
l’instant pour la réparation des ballons-poires. La direction considère de l’aide pour les sorties ou pour les fêtes. 
Convoquera une rencontre avec l’OPP pour faire le point après la semaine de relâche. 

• Propose d’inclure un petit espace pour présenter l’OPP et le CÉ par un parent à la rencontre préparatoire de 
maternelle afin d’informer les parents et stimuler la participation à l’assemblée générale. 

 
MOT DU DIRECTEUR 

• Le climat est bon dans l’école mais la semaine de relâche offrira un repos mérité pour les enfants fatigués. 

• On observe les répercussions de la covid chez certains enfants dont de l’anxiété. Le personnel accompagne. 

 
MOT DE LA DIRECTRICE-ADJOINTE 

• Semaine de persévérance scolaire – Comité émulation a organisé une activité-récompense. 

• Propose de faire appel au CREP qui offre des ateliers aux parents. 2 thèmes retenus : gestion de l’anxiété chez 
l’enfant et la gestion des écrans. La contribution de l’OPP est considérée pour la tenue de l’évènement. 

 
MOT DES CO-REPRÉSENTANTES DES PARENTS 

• En lien avec les événements récents, la sécurité aux abords des écoles est un enjeu prédominant. Des écoles se 
mobilisent pour faire pression. La CSSDM et la ville planifie des travaux dans 50 écoles. 

• Crise médiatique sur l’offre de service d’orthopédagogue : le CSSDM a reconnu l’erreur de communication et que 
la réorganisation vise à offrir les bons services à plus d’élèves possibles. 

 
MOT DU SERVICE DE GARDE 

• Pas de SDG pendant la relâche : 17 inscriptions, bien au-dessous du seuil de 42 inscriptions requises. 

• Retour sur la fête de Noël avec les parents. Belle participation des parents. 

• Équipe de Sablon dans ma cour tous les mercredis midis pour animer la cour du préscolaire avec jeux de groupe. 
La même organisation formera une équipe de kinball pour des tournois, des 5e années sont ciblés. 

• Demande d’un parent pour que les informations sur les journées pédagogiques demeurent accessibles. 

 
INFORMATIONS 

• Inscriptions 2023-2024 : 15 élèves de plus. 3 classes de maternelle, une classe de plus en 4e année. 

 
DIVERS/QUESTIONS DES MEMBRES 

• Pétition : places limitées dans les écoles secondaires, être à l’affût des communications.  

• Bibliothèque : Offre des parents pour réparer les livres, demande de chevalets et communication entre les profs 
et les bénévoles. Le matériel est disponible pour que les bénévoles puissent réparer. Précision : chaque groupe a 
son horaire de bibliothèque mais l’utilisation demeure à la discrétion de l’enseignant. 

• Parascolaire : Il est difficile d’offrir des locaux pour des activités parascolaires puisque les locaux sont occupés 
par le SDG jusqu’à 18h. 

• Relance de la Fondation de l’école avec les nouvelles règles de la CSSDM afin d’en assurer la pérennité. 

Prochaine rencontre : le 22 mars 2023.  


